



### Le gallois a officialisé la fin de sa carrière.

A 33 ans, Gareth Bale raccroche ses crampons. L'ailier gallois, après avoir annoncé sa retraite internationale après le mondial au Qatar, vient aussi d'officialiser la fin de sa carrière de footballeur. **«Je continuerai aussi longtemps que je le pourrai et aussi longtemps que je serai désiré. C'est un moment difficile maintenant, évidemment, mais nous y retournons. Nous avons une campagne de qualification à partir de mars »**, déclarait Gareth Bale le 30 novembre dernier. Mais moins de deux mois plus tard, le Gallois a surpris tout le monde en annonçant qu'il mettait un terme à sa carrière.

Une carrière durant laquelle il a remporté notamment cinq Ligues des Champions, quatre Coupes du Monde des clubs, trois championnats d'Espagne, trois Supercoupes d'Europe et plus récemment la MLS avec le Los Angeles FC, qui sera donc son dernier club, après Tottenham et le Real de Madrid.